



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 163/2018

Ciudad de México, a 22 de octubre de 2018.

CDHDF SE CONGRATULA POR PREMIO “NOTRE DAME” 2018 AL COLECTIVO SOLECITO DE VERACRUZ

Por su invaluable y ardua labor en la búsqueda de personas desaparecidas, el Colectivo Solecito de Veracruz recibió el Premio “Notre Dame” 2018 que otorga la prestigiada Universidad de Indiana, Estados Unidos, motivo por el cual la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) externa su felicitación a quienes integran dicha organización.

El galardón fue otorgado por John Jenkins, Presidente de la institución académica, a Lucía Díaz Genao, una de las impulsoras para la creación de dicho Colectivo, ejemplo de resiliencia y solidaridad hacia familiares que buscan a sus hijas, hijos o a algún familiar desaparecido en Veracruz.

Este Organismo Público Autónomo se congratula por la entrega de este premio al Colectivo mexicano, por ser impulsor de trabajo para lograr la justicia, y alcanzar y garantizar el pleno respeto de los derechos humanos.

www.cd hdf.org.mx